



*Gewiß ist es Ihnen schon mal passiert, daß man Sie für jemand hielt, der Sie gar nicht sind? Im allgemeinen pflegen derartige Verwechslungen höchst harmloser oder sogar heiterer Natur zu sein. Unangenehm wird die Sache erst, wenn man Sie für einen Verbrecher hält und der Zorn des Publikums sich gegen Sie zu entladen droht. Was würden Sie in einem solchen Augenblick tun?*

lich dachte, ist nie mit Sicherheit ermittelt worden; soviel steht jedenfalls fest, daß sich der Anwesenden, zumal sich die dürre Unbekannte trotz aller Winke nicht von ihrem Platz rührte, eine begreifliche Un-



*Eine Situation, in die man heutzutage als Bankbeamter schneller kommen kann, als die meisten glauben. Was würden Sie tun, wenn in Ihr Büro plötzlich eine Bande von Räubern einbrechen und Sie zwingen würde, mit hochgehobenen Händen zuzusehen, wie der Geldschrank ausgeräumt wird?*